
Pièces 11 Pièces

Superficie 425 m²

Référence W-02V7H4

Prix 2 700 000 €

Deauville
Maison à vendre (14800)
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Engel  &  Völkers  présente  cette  propriété  unique  situé  au  calme  à  moins  de  DIX

minutes  de  deauville,  sur  la  commune  de  tourgéville,  d'une  surface  d'environ

425m²  sur  un  parc  paysagé  et  arboré  de  8800m².  Construite  en  2007  avec  des

matériaux de qualité, elle propose au rdc une entré, une triple réception avec une

superbe cheminé double foyer, une cuisine doté d'un piano de cuisson la cornue,

un  cellier/buanderie,  et  une  Véranda.  Les  pièces  de  vie  sont  traversantes  et

lumineuses et ouvrent sur de grandes terrasses ensoleillées. Au premier étage : six

chambres avec leur salle de bain dont une ...

Engel  &  Völkers  presents  this  beautiful  property,  situated  in  a  quiet  location  less

than  10  minutes  from  Deauville,  in  the  municipality  of  Tourgéville,  with  a  surface

area of approx. 425 sqm (4574sqm) set in landscaped grounds with trees of 8800

sqm (2,17 acres).Built  in  2007 using quality  materials,  the ground floor comprises

an  entrance  hall,  a  triple  reception  room  with  a  superb  fireplace,  a  professional

kitchen, a storeroom/laundry room and a veranda. All the living rooms are light and

airy  and  open  onto  large  sunny  terraces.1st  floor  :  6  bedrooms  with  en  suite

bathrooms, including 1 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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